
Basile: “Incontro proficuo. Sono certo che Sciotto farÃ  un altro atto d’amore”

Descrizione

E’ durato proprio come una partita, oltre novanta minuti, il colloquio tra il sindaco Federico Basile e il
presidente dell’Acr Messina Pietro Sciotto. Al termine del faccia a faccia il massimo dirigente Ã¨
apparso abbottonato e cauto, mentre il primo cittadino si Ã¨ mostrato piÃ¹ ottimista: “Ãˆ stato un 
incontro lungo e sicuramene proficuo. Il calcio a Messina Ã¨ molto sentito ed Ã¨ importante per tutta la 
cittÃ  e non soltanto per gli sportivi. Il presidente mi ha posto una serie di tematiche che giÃ  
conoscevamo. La societÃ  si prenderÃ  il tempo necessario per rinnovare un atto d’amore nei confronti 
della cittÃ , come Ã¨ giÃ  avvenuto in passato. Sono convinto che arriverÃ  la fumata bianca”.Â 

Il sindaco Federico Basile e il presidente
Pietro Sciotto (foto Paolo Furrer)

Da Basile anche un mea culpa sul tema degli stadi: “Gli impianti sono l’elemento preponderante. 
Abbiamo perso ad aprire l’occasione importante dei fondi Pnrr. Serviva una programmazione diversa e 
ora dobbiamo ragionare diversamente. Ci sono state manifestate delle criticitÃ  che dobbiamo 
risolvere. Al presidente ho dato grande disponibilitÃ  e l’ho ringraziato per il suo impegno passato. La 
risposta dell’imprenditoria locale Ã¨ stata tiepida ed ovviamente legittimamente Sciotto fa altri 
ragionamenti e da qui la proposta provocatoria di mettere in vendita a un euro la societÃ , che non fa 
certo un imprenditore”.
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